

EL RIESGO PAÍS CAYÓ A SU NIVEL MÁS BAJO DESDE 2018 Y SUBEN LOS BONOS

Se viene una ola de calor y crece riesgo de incendios

La provincia de Buenos Aires atraviesa una ola de calor, con temperaturas que en algunos distritos que llegan a 37 grados, lo que hace crecer la posibilidad de incendios, que ya afectaron en el sur bonaerense alrededor de 20 mil hectáreas en el último mes. Los balnearios de la costa atlántica tendrán temperaturas máximas en torno a los 30 grados. Así lo marca el pronóstico para ciudades como Necochea, Mar del Plata y Pinamar, con posibilidad de chaparrones de verano. Hasta el domingo inclusive el índice de riesgo de incendios forestales será muy alto en la zona.

CIUDAD



CIUDAD

Obras de mantenimiento en escuelas y jardines de infantes municipales

POLÍTICA

Javier Milei continúa con el 'Tour de la Gratitud' y llega el lunes a la Ciudad

PAÍS



BRASIL

Abogada grita su verdad

Un video registrado por una cámara de seguridad complica la situación del mozo de un bar en Río de Janeiro, donde ocurrió un conflicto que involucró a la abogada Agostina Páez. En este incidente, se alega que la joven realizó gestos racistas, lo que ha llevado a que se le imponga una tobillera electrónica y se le prohíba salir de Brasil. Recientemente, ha surgido otra grabación en la que se puede ver a uno de los mozos haciendo gestos obscenos y provocaciones hacia las argentinas.



Meses difíciles para la industria

La Unión Industrial Argentina (UIA) informó que la producción fabril se derrumbó 8,7% en noviembre y estimó, en base a datos preliminares, que la baja fue de 3,5% en el mes de diciembre.